

Pressemitteilung Nr. 294

02.09.2024

Nachhaltiger Treffpunkt am Neuen Markt

Seit 2010 bietet die Bürgerinitiative Neunkirchen Stadtmitte e.V. in Kooperation mit dem Stadtteilbüro Neunkircherinnen und Neunkirchern die Möglichkeit, am Neuen Markt einen umweltbewussten Samstagvormittag zu erleben. Die Grünexpertinnen Elisabeth Schmitt und Anka Rahman, die von Anfang an dabei waren, laden zweimal im Jahr zur Pflanztauschbörse ein. Unterstützt werden sie von zahlreichen Helferinnen und Helfern. Das Pflanzenforum für Menschen mit einem grünen Daumen findet während des Markttreibens am Samstag, 5. Oktober, zwischen 8.30 und 12.30 Uhr statt.

"Das Leben ist ein Geben und Nehmen. Im Oktober wird umgepflanzt, oft auch verkleinert. Alles was übrig ist, wird auf den Kompost geworfen. Dies muss nicht sein. In der Erde einer Gartenfreundin oder eines Nachbarn wird die Staude vielleicht einen neuen Platz finden, wachsen und gedeihen. Auch Gartenanfänger finden bei uns Grünes und Blühendes für den Start ins Gartenglück, selbst wenn man mit leeren Händen kommt", stellt Birgit Schulz von der Bürgerinitiative fest.

Für die Pflanztauschbörse wird empfohlen, Pflanzen für den Tausch mit dem deutschen oder botanischen Namen zu versehen. Wer noch keine Pflanzen zum Teilen hat, ist natürlich ebenfalls herzlich eingeladen. Gegen eine kleine Spende kann das eine oder andere Schnäppchen erworben werden.

Seit mehreren Jahren ergänzen die Ehrenamtlichen des Reparaturcafés das nachhaltige Spektrum des Angebotes. "Die Grünpatinnen retten Stauden und Zimmerpflanzen, wir geben kaputten Toastern und Plattenspielern ein neues Leben", stellt Joachim Becker fest. Alle Marktbesucher sind eingeladen, kaputte Gerätschaften mitzubringen. Die Reparateure werden ihr Bestes geben, die defekten Mixer, Leuchten und vieles mehr wieder in Gang zu bringen. Als Gastgruppen unterstützen der Verein Horizont und Ehrenamtliche der Foodsharer Neunkirchen die Veranstaltung.

Verbinden lässt sich der Besuch der Tauschbörse mit dem Einkauf am Oberen Markt bei einem Glas Sekt, einem Imbiss, Kaffee und Kuchen und Live-Musik von LibertangoVieenrose.

Wer an diesem Tag keine Zeit hat, kann seine überzähligen Pflanzen auch gerne bis Freitag, 4. Oktober, beim Stadtteilbüro Neunkirchen in der Kleiststr. 30b abgeben. Das Stadtteilbüro ist telefonisch unter (06821) 919232 erreichbar.

Tel.: (06821) 202-129 / -113

E-Mail: presse@neunkirchen.de

Internet: www.neunkirchen.de

Kontakt:

Kreisstadt Neunkirchen Stabsstelle Presse Oberer Markt 16, 66538 Neunkirchen